



San Luis Potosí, S.L.P a 09 de diciembre de 2019

Con las mujeres priistas, el PRI regresa a sus orígenes, al trabajo con la gente aseguró Elías Pesina Rodríguez

- Presidente del CDE del PRI inaugura seminario “Como Obtener Apoyos y Lograr Proyectos”, organizado por ONMPRI.
- Líder estatal de ONMPRI Rebeca Terán indicó que se fortalecerán los cursos y capacitaciones en búsqueda de un verdadero empoderamiento político de la mujer.

El PRI está regresando a sus orígenes de hacer trabajo con la gente y para ello se necesita de las mujeres priistas, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal Elías Pesina Rodríguez al inaugurar el seminario “Como Obtener Apoyos y Lograr Proyectos” que realizó el Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) en Soledad de Graciano Sánchez.

Pesina Rodríguez subrayó que el PRI ha refrendado su compromiso de trabajar en las colonias, en las comunidades, en los ejidos, con la ciudadanía, donde están las necesidades, “estamos trabajando con el ONMPRI, con los sectores y organizaciones realizando labores que calen en el ánimo, en el corazón priista, invitando y buscando la participación en el trabajo político de las mujeres”.

Indicó que con este trabajo honesto, sensible y comprometido “vamos a recuperar los espacios perdidos, recuperaremos la confianza de la gente, viéndola a los ojos, entregando nuestra confianza, abriendo los espacios para que todos puedan participar, los priistas sabemos que la única manera de recuperarnos es con el ejemplo y con el trabajo cotidiano”.

Por su parte la dirigente de ONMPRI Rebeca Terán Guevara aseguró que 2019 fue un año de mucho trabajo y participación política de la mujer, con capacitaciones y talleres que han cambiado la vida a cientos de mujeres priistas en las cuatro regiones del estado, dotándoles de herramientas

políticas y personales, por tanto dijo “iniciamos un proceso de análisis y planteamiento del trabajo de capacitación para las mujeres priistas durante 2020, con el firme objetivo de lograr un verdadero empoderamiento político de la mujer, siendo el PRI el único partido realmente preocupado por brindar espacios, no sólo de igualdad, inclusión y participación, sino de una constante búsqueda del empoderamiento político a la mujer”.

Acompañaron a la inauguración de este seminario el delegado del CEN de la CNC Héctor Covarrubias, la secretaria general del CDE del PRI Yolanda Josefina Cepeda Echavarría, la secretaria de Acción Indígena del CDE Bernarda Reyes, así como mujeres priistas líderes de Soledad, Tierra Nueva y municipios vecinos.

-000-